

# 成美小だより

☆第27号☆  
2024年9月11日

## 運動会後のアンケート結果について①

運動会後に「Google フォーム」でのアンケートにご回答いただきまして、ありがとうございます。アンケート結果につきまして紹介します。

「質問1」については147件、「質問3」については102件で、そのうち“来年度の運動会は全校一斉型がいいか、分散型がいいか”に関わるご意見は84件の回答数でした。

質問1 『演技種目や内容は満足いくものでしたか。』・・・満足であったが91.1%

※“満足ではなかった”と回答された方の理由。(質問2：全14件の回答)

- ・音響が割れている。音質が悪い。音割れがひどい。
- ・全学年が一緒にやる競技や運動会ならではの対抗戦など、もう少し種目があってもよかった。
- ・全学年が揃って行う運動会の方がいい。子どもたち全員が運動場で応援できないかなと思います。

☆：放送機器については、昨年度のアンケートでもご指摘をいただきました。学校としても要望を出してはいますが、実現できていないのが現状です。引き続き、要望をしていきます。

質問3 『今年度のご感想、来年度に向けてのご意見があればお聞かせください。』

- ① 《分散参観希望》61.9%
- ② 《全校一斉型希望》22.6%
- ③ 《分散型、一斉型のどちらとも言えない》15.5%

〈ご意見・ご感想〉

- ・熱中症予防のことを考えると、分散型の方が子どもたちにとっても参観する方にとってもよい。子どもたちにとっても保護者(参観する方)にとっても負担が少ない。
- ・全校で行う運動会を見てみたい。経験させてやりたい。
- ・場所取りがないことで、スペースが広く、子どもの活躍する姿が見やすくてよかった。
- ・午前中開催は続けてほしい。
- ・運動会というせっかくの機会に、お弁当を家族で食べたい。
- ・ベランダでの参観は、夢中になって身を乗り出して見ている児童もいて危ないと感じた。
- ・5,6年生が係として活躍する姿が見たい。また、そういった経験も大切だと思う。
- ・思いやり席がもう少しあってもいいと思う。

☆たくさんのご意見・ご感想、ありがとうございました。回答いただいたすべてのご意見・ご感想を載せることができず申し訳ありません。

【裏面に続く】

※※本年度（令和 6 年度）の運動会は、「熱中症予防・対策」「児童及び保護者の方を含め、参観される方の負担軽減」「令和 5 年度に実施した保護者アンケート」等を参考にして、決定しました。

※※昨年度（令和 5 年度）との違いは、

- 万国旗と学級旗の作成、児童応援時にグッズを使用、徒競走スタート前の呼名、競技中の音楽などを加えました。
- 5, 6 年生が競技時の係活動や 5, 6 年生表現運動終了後の閉会式は令和 5 年度と同様に行いましたが、令和 6 年度は、さらに、徒競走の呼名も 5, 6 年児童が行いました。

☆☆来年度（令和 7 年度）に向けて

今年度は運動会当日、気温は高いものの、湿気が少なくからっとしていたのでそこまで感じませんでした。やはり、熱中症が最も気にかかるところです。アンケートでも、はっきり書かれているだけでも 2 割～3 割の保護者の方が熱中症について心配されていました。

今回のアンケートでは、昨年に引き続き、全体の約 30% にあたる保護者の方にご回答いただきました。たくさんのお声を聞かせていただき、ありがとうございました。ご意見等を参考にしながら、“子どもたちにとって何が大切”か、“何を大切にしていきたい”か、をもとに今後協議し、来年度の方向性を決めたいと思います。